

## ABSTRAK

### **Lusiana Putri (1182010043), 2022: Hubungan Antara Kontribusi Pemberian Kompensasi Nonfinansial Dan Kinerja Tenaga Kependidikan (Penelitian di MTS se-Kabupaten Bekasi)**

Dalam era globalisasi ini, persaingan yang semakin ketat dengan bangsa-bangsa lain menuntut bangsa Indonesia agar mampu bekerja lebih efisien, efektif dan lebih kompetitif. Karena dalam era globalisasi seluruh bangsa berusaha meningkatkan efisiensi dan efektivitas kerja. Dalam mengoptimalkan kemampuan dari kinerja tenaga kependidikan sekolah maka dibutuhkan faktor-faktor pendukung yaitu dengan memperhatikan kesejahteraannya yang berupa kompensasi atau imbalan atas pekerjaannya.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan Pemberian Kompensasi Nonfinansial Kinerja Tenaga Kependidikan di MTs se-Kabupaten Bekasi, 2) Mengetahui Kinerja Tenaga Kependidikan di MTs se-Kabupaten Bekasi, 3) Menganalisis Hubungan Antara Kontribusi Pemberian Kompensasi Nonfinansial Dan Hubungannya Dan Kinerja Tenaga Kependidikan di MTs se-Kabupaten Bekasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasional. dengan dua variabel yakni kontribusi pemberian kompensasi nonfinansial dan kinerja tenaga kependidikan, teknik pengambilan data yang dilakukan yaitu menggunakan angket/kuesioner. Responden dalam penelitian ini adalah 36 tenaga kependidikan di Mts se-Kabupaten Bekasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hubungan variabel kompensasi nonfinansial dan kinerja tenaga kependidikan yang mengarah pada sifat positif dikarenakan angka *pearson correlation* sebesar 0,352 yang mana tidak memiliki tanda (-) diangka tersebut maka hubungan kedua variabel adalah searah dan memiliki arti semakin tinggi kompensasi nonfinansial dan kinerja tenaga kependidikan maka semakin tinggi pula kinerja tenaga kependidikan. Kemudian koefisiensi determinasi (R square) yang diperoleh adalah sebesar 0,124 yang artinya kontribusi variabel kompensasi nonfinansial dan kinerja tenaga kependidikan tenaga pendidik adalah sebesar 14,2%.

***Kata kunci: Kinerja Tenaga Kependidikan, Kompensi Nonfinansial***